

UNSERE UNTERSTÜTZUNGEN

ESRA hilft und unterstützt auf Antrag

- Mobilität und Selbstständigkeit
- Maßnahmen zur Inklusion
- Freizeitaktivitäten

- Familienentlastende Betreuung
- Umrüstung eines Fahrzeugs
- Finanzierung von Hilfsmitteln

- Finanzierung von Spielgeräten in Kindertagesstätten
- Unterstützung von Integrations-/Inklusionsgruppen
- Klassenfahrten
- Unterrichtshilfen
- Förderung von Konfirmationen
- Förderung von Taufen und Trauerfeiern



WIR SIND ESRA

Hinter dem Namen **ESRA** stehen in Öffentlichkeit und Kirche engagierte ehrenamtlich arbeitende Menschen. In der Satzung ist verbürgt, dass keine Gelder für die Mitarbeit bei **ESRA** gezahlt werden.

Spenden kommen direkt und ohne Abzüge behinderten Kindern und ihren Angehörigen zugute, Zustiftungen fließen in das Stiftungsvermögen.

ESRA ist berechtigt, Spendenbescheinigungen zur Vorlage beim Finanzamt auszustellen.



INFORMATIONSFLYER

Weitere Informationen:
www.esra-stiftung.de



Ihr Kontakt für Fragen

Helmut Marschall
Südstellenweg 10 - 27607 Geestland

(04743) 278 81 30
helmut.marschall@t-online.de

Wir bitten auch Sie darum, **ESRA - die Stiftung für behinderte Kinder** - durch Spenden zu unterstützen und zum Gelingen der Hilfe beizutragen.

Sie können uns eine Zuwendung zur sofortigen Verwendung zukommen lassen.

Sie können durch eine Zustiftung in Form einer Zuwendung oder einer Erbschaft das Vermögen der Stiftung erhöhen.

Unser Konto für Ihre Spende:
DE89 2926 5747 1007 1164 00

ESRA - DIE STIFTUNG

ESRA ist der Name der Stiftung, die behinderten Kindern das Leben erleichtert.

ESRA hat das Ziel, behinderte Kinder zu unterstützen, sowie das Zusammenleben von behinderten und nichtbehinderten Kindern zu fördern.

ESRA ist eine selbstständige Stiftung, die im ehemaligen Kirchenkreis Wesermünde-Nord beheimatet ist und im Bereich Geestland, Wurster Nordseeküste, Spaden hilft und fördert.

Der Kirchenkreis Wesermünde unterstützt die Verwaltung der Stiftung.

ESRA ist selbstlos und verfolgt unmittelbar gemeinnützige und kirchliche Zwecke.

ESRA ist das biblische Wort für HILFE. Es wird im Alten Testament sowohl als männlicher, wie als weiblicher Name verwendet. **ESRA** steht in der Bibel aber auch für jemanden, der HILFE empfangen hat.

DIE GESCHICHTE

ESRA entstand im Jahr 2003 aus einer Erbschaft. Das Ehepaar Berta und Friedrich Moritz aus Nordholz in der Gemeinde Wurster Nordseeküste verfügte, dass die Hälfte des hinterlassenen Vermögens in eine Stiftung fließt, die Kinder mit Behinderungen unterstützt und fördert.

Die evangelisch-lutherische Landeskirche Hannovers unterstützte die Stiftungsgründung mit 35.000 €.



Die Fortführung von Förderungen und finanziellen Unterstützungen behinderter Kinder und ihrer Familien bedarf ständig neuer finanzieller Mittel. Die Erträge des fest verzinsten Stiftungsvermögens bilden die Grundlage der Hilfe.